

Iren feiern Gut Klang

Kirchlinder Trommler begeistern bei Auftritten zum St. Patrick's Day

Von einer der aufregendsten Auslandsreisen ist jetzt das Trommlerkorps Gut Klang wieder zurück gekehrt. Der Kirchlinder Spielmannszug war in diesem Jahr die einzige deutsche Musikkapelle bei in der „St.-Patrick's-Parade“ in Irlands Hauptstadt Dublin.

KIRCHLINDE. Elf weitere Bands aus den USA und anderen europäischen Staaten verliehen ebenfalls der Parade viel Glanz, die über drei Kilometer an über 500.000 Zuschauern vorbei zog. Die 45 Paradedeilenehmer, bestehend aus den „Gut-Klang“-Musikern, Vertretern des Schützenvereins Lünen und zwölf Flaggenträgern, die die Flaggen der Länder mitführten, in denen „Gut Klang“ schon Festparaden und Platzkonzerte durchgeführt hatte, hörten immer wieder begeisterte „Hallo Germany“-Rufe.

Nach der Parade hatte der Oberbürgermeister von Dublin in seinen Amtssitz eingeladen. Vertreter aller teilnehmenden Bands erhielten aus der Hand des Lord Mayors of Dublin, Brendan Carr, mit herzlichen Dankesworten am irischen Nationalfeiertag einen Freundschaftspreis in Form eines Pokals mit einem



Tambourmajor Friedhelm Koch (l.) nimmt den Preis aus der Hand des Lord Mayors of Dublin, Brendan Carr, in dessen Amtssitz entgegen. Foto: Shannon

glänzenden, silbernen Stern und einer persönlicher Gravur.

Am Tag zuvor hatte der Deutsche Botschafter in Irland, Matthias Höpfner, zu einem Platzkonzert das Trommlerkorps „Gut Klang“ in die Deutsche Botschaft in Booterstown eingeladen. Alle 81 Dortmunder Reisegäste verlebten auf dem Botschaftsgelände eine unterhaltsame Stunde bei deutscher und irischer Musik und dem Austausch von Gastgeschenken.

Ein weiterer Höhepunkt des Kirchlinder Spielmannszuges war die Teilnahme am „47. International Band Championship“ der Stadt Limerick an der Westküste der grünen Insel. 17 internationale Bands aus den USA, Schottland,

Irland, Nord-Irland, England und Deutschland mit über 1.000 Musikern performten vor der renommierten und international besetzten Jury an der Ehrentribüne.

Als dann „Gut Klang“ den irischen Song „It's a long Way to Tipperary“ erklingen ließ, sangen die Iren aus vielen tausend Kehlen den bekannten Text begeistert und jubelnd mit. Die Jury sprach anschließend in „Arthur-Park“ dem Trommlerkorps „Gut Klang“ Kirchlinde den 1. Preis als „Beste Internationale Band 2017“ zu. Der jüngste Trommler, der 12-jährige Eric Plutz, konnte den Preis aus der Hand des Bürgermeisters des Metropolitan Districts of Limerick, Cllr. Michael Hourigan, mit Stolz entgegen nehmen.